

Ein großer Teil ist geschafft! – Schülerinnen und Schüler der GMS Waldburg-Vogt schreiben die schriftlichen Realschulabschlussprüfungen.

Am 30.4. war es so weit, 13 Schülerinnen und Schüler der GMS Waldburg-Vogt standen vor ihrer ersten Realschulabschlussprüfung. Um die Nervosität etwas abklingen zu lassen, luden Frau Eckardt und Herr Schatz die Jugendlichen vor der anstehenden Deutschprüfung zu einem gemeinsamen Frühstück ein. Um kurz vor 8 saßen die nervösen 10. Klässler dann im Bürgersaal, bereit für ihre erste Prüfung.

Nach einer kurzen Verschnaufpause am 1. Mai, hatten die Schülerinnen und Schüler am 2. Mai nochmals die Möglichkeit, letzte Fragen zu der 180-minütigen Matheprüfung, die am Freitag stattfand, zu stellen. Dieser freiwillige Vormittag wurde rege in Anspruch genommen, da die Matheprüfung für viele Schülerinnen und Schüler die schwierigste Hürde ist.

Frisch aus dem Wochenende konnten die Schülerinnen und Schüler am 7.5. in die Englischprüfung gehen. Diese Prüfung war mit nur 120 Minuten am kürzesten, aber dennoch anstrengend.

Nach den ersten drei Hürden geht es nun für die M-Schüler (Realschulniveau) in großen Schritten in Richtung mündliche Prüfungen. Die G-Schüler (Hauptschulniveau) sind momentan mitten in den Hauptschulabschlussprüfungen. Zwei Prüfungen haben sie schon hinter sich, die dritte steht am kommenden Dienstag an. Wir wünschen weiterhin viel Erfolg bei den Prüfungen!